

SUPPESSE

Maxx

22 pages de pur plaisir!

VOTRE SUPPLÉMENT LIFESTYLE DU WEEK-END | 24 FÉVRIER 2018 | HT
GRATUIT AVEC VOTRE JOURNAL

CONCOURS À GAGNER

DEUX SACS LE TANNEUR
D'UNE VALEUR DE 290€



— INTERVIEW —

Dany Boon

■ D.S. / PHOTO NEWS

« JE N'AI JAMAIS PRIS
LA GROSSE TÊTE ! »

SA DERNIÈRE COMÉDIE « UNE CH'TITE FAMILLE »
DÉBARQUE CE MERCREDI

+2
PAGES JEUX,
croisés, fléchés, sudoku...



AUTO P.12

LA RENAULT MEGANE RS
UN LOOK SPORTIF MAIS DU CONFORT

■ D.S. / RENALST



MUSIQUE P.15

AGUSTIN GALIANA
PAS FACILE DE
RENCONTRER L'AMOUR!



BEAUTÉ P.6

ADRIANA KAREMBEU
« NON, MES RIDES NE
ME DÉRANGENT PAS ! »

■ D.S. / PHOTO NEWS

MODE P.8

PRINTEMPS
TONS DOUX
ET IMPRIMÉS FLEURIS



■ D.S. / NEWS



Non à la chirurgie!



UN MASQUE À LA TEXTURE PERLÉE QUI DIFFUSE UNE HAUTE CONCENTRATION D'ACIDE HYALURONIQUE. REVITALIFT FILLER, L'ORÉAL PARIS.

19,99€



LE NOUVEAU PROGRAMME «CAPTURE YOUTH» DE DIOR EST INSPIRÉ DE LA MÉDECINE PREVENTIVE. CRÈME ET SÉRUM.

100,28€

Dès 40 ans, les joues se creusent, les pommettes sont moins saillantes, les traits s'affaissent et se marquent, l'ovale paraît moins net, la peau devient plus flasque. Bilan? Les femmes pensent souvent au lifting pour arranger les choses. Pour éviter la case chirurgie, les soins 2.0 se coupent en quatre pour contrer le relâchement cutané.

Dès 40 ans, le ralentissement des processus de synthèse de collagène et d'acide hyaluronique a de multiples conséquences qui se reflètent dans le miroir: les joues se creusent, les pommettes sont moins saillantes, les traits s'affaissent et se marquent, l'ovale paraît moins net, la peau devient plus flasque. Le résultat? Un visage qui

semble moins dynamique et des expressions plus tristes ou plus dures.

CORRECTION DE L'OVALE

Un changement physique difficile à accepter pour les femmes d'aujourd'hui qui pensent souvent à la chirurgie esthétique et notamment au lifting, une

technique phare des cabinets dans les années 80 qui permet de remodeler l'ensemble du visage, de corriger l'ovale et d'effectuer une remise en tension du cou.

Toutefois, entre hospitalisation, anesthésie générale, arrêt de travail, ecchymoses, œdèmes, gonflements, cicatrices durables, coût élevé...

beaucoup de femmes hésitent à franchir le pas. Heureusement, il existe d'autres alternatives liftantes dont les nouveaux soins « effet lifting » sans bistouri. Remise en tension, fermeté ou redensification, voilà ce que ces nouveautés nous promettent!

LAURENCE BRIQUET



53,90€

L'EFFICACITÉ D'UNE INJECTION DANS CE SOIN SIGNÉ HELENA RUBINSTEIN, RE-PLASTRY.

140€



UN FRUIT, LE WU-SHU-YU, STIMULE LA MICRO-CIRCULATION DE LA SURFACE DE LA PEAU. CONCENTRÉ BONNE MINE, ANNATAKE, CHEZ PLANET PARFUM.

45€

UN ROLL-ON BIO AVEC PLUS DE 99% D'INGRÉDIENTS NATURELS. ÉCLAT LIFTING, PURETÉ BIO.



22€



UNE HUILE LÉGÈRE ET CURATIVE QUI RESTAURE L'ÉQUILIBRE LIPIDIQUE DE LA PEAU. REJUVENATING FACE OIL, BABOR.

50€

DE QUOI SE DONNER UN EFFET LIFTING, INSPIRÉ PAR LA NATURE. BLUE THERAPY RED ALGAE UPLIFT CURE, BIOTHERM.



54€



POUR UN EFFET LIFTING SANS AIGUILLE GRÂCE AU PLASMA VÉGÉTAL. LIFT-DESIGNER, FILORGA.

64,90€

UNE CRÈME QUI REND UNE JOLIE COULEUR ROSÉE AUX PEAUX DES PLUS DE 60 ANS. RENERGIE MULTI-GLOW, LANCÔME.



105€

D.R., HELENA RUBINSTEIN, ICG

L'endermologie contre les rides

On connaissait l'endermologie et la technologie LPG pour resculpter la silhouette et éliminer la cellulite. Dernièrement, la marque a mis sur le marché sa nouvelle génération d'appareils, le Cellu M6 Alliance, qui stimule mécaniquement la peau en surface pour réactiver les processus physiologiques naturels.

Il s'agit d'une technique non-invasive. La machine peut être utilisée pour l'assouplissement des cicatrices, par exemple, pour la résorption d'un œdème ou même sur le visage afin de stimuler les fibroblastes qui vont de nouveau produire du collagène, de l'élastine et de l'acide hyalu-

ronique endogènes. Résultat? Un teint plus éclatant, une peau repulpée et des rides lissées, tout ça sans bistouri.

On a testé pour vous la nouvelle machine chez le kiné Thierry Tossings, à Juprelle, en région liégeoise. Bilan après une séance? La peau a retrouvé de la souplesse et de la fermeté mais il faut évidemment plusieurs séances pour avoir des résultats plus visibles. On se sent relax et c'est comme si on avait donné un vrai coup de boost à notre visage. Il est conseillé de commencer par une phase d'attaque de deux séances par semaine pendant un mois pour créer un réveil cellu-

laire efficace. Coût de la séance? Entre 30 et 70€ selon le temps et la zone concernée.

Notts que l'entreprise LPG base sa communication sur toute une série de hashtags «anti-chirurgie» comme #SansInjection, #SansMortCellulaire, #SansBistouri, #SansChaud et #SansFroid, histoire de montrer qu'elle est non-invasive, contrairement à la chirurgie.

L.B.



L'avis de Thierry Tossings, kinésithérapeute et coach sportif

«C'est un traitement naturel des tissus musculaires, sous-cutanés et cutanés. Il y a un bien-être immédiat et durable, sans effet secondaire et sans agression de la peau. Les têtes de traitement permettent de mobiliser les tissus même sur des zones difficiles d'accès impossibles à saisir manuellement.»



L'endermologie contre les rides

On connaissait l'endermologie et la technologie LPG pour resculpter la silhouette et éliminer la cellulite. Dernièrement, la marque a mis sur le marché sa nouvelle génération d'appareils, le Cellu M6 Alliance, qui stimule mécaniquement la peau en surface pour réactiver les processus physiologiques naturels.

Il s'agit d'une technique non-invasive. La machine peut être utilisée pour l'assouplissement des cicatrices, par exemple, pour la résorption d'un œdème ou même sur le visage afin de stimuler les fibroblastes qui vont de nouveau produire du collagène, de l'élastine et de l'acide hyalu-

ronique endogènes. Résultat? Un teint plus éclatant, une peau repulpée et des rides lissées, tout ça sans bistouri.

On a testé pour vous la nouvelle machine chez le kiné Thierry Tossings, à Juprelle, en région liégeoise. Bilan après une séance? La peau a retrouvé de la souplesse et de la fermeté mais il faut évidemment plusieurs séances pour avoir des résultats plus visibles. On se sent relax et c'est comme si on avait donné un vrai coup de boost à notre visage. Il est conseillé de commencer par une phase d'attaque de deux séances par semaine pendant un mois pour créer un réveil cellu-

laire efficace. Coût de la séance? Entre 30 et 70€ selon le temps et la zone concernée.

Notons que l'entreprise LPG base sa communication sur toute une série de hashtags «anti-chirurgie» comme #Sansinjection, #SansMortCellulaire, #SansBistouri, #SansChaud et #SansFroid, histoire de montrer qu'elle est non-invasive, contrairement à la chirurgie. ●

L.B.



L'avis de
Thierry Tossings,
kinésithérapeute et coach sportif

«C'est un traitement naturel des tissus musculaires, sous-cutanés et cutanés. Il y a un bien-être immédiat et durable, sans effet secondaire et sans agression de la peau. Les têtes de traitement permettent de mobiliser les tissus même sur des zones difficiles d'accès impossibles à saisir manuellement.» ●

